

Neues Dach für den Stadel der Appel-Seitz-Stiftung

Über fünfzig Jahre hat das Dach des Stadels Wind und Wetter getrotzt. Doch der Zahn der Zeit hat auch an ihm genagt und der Rost hat den Dachrinnen schwer zugesetzt. Es war also an der Zeit zu handeln. Umsichtig, wie Johann Bauer der Chef der Stiftung ist, nahm er die Sanierung heuer in Angriff. (s. Bericht im XVI. Kulturboten)

So wurden neben dem Trapezblechdach, das die alte Dachabdeckung ersetzte, auch Titanzinkdachrinnen angebracht.



Foto: Roland Bauer

Stadeldach vor der Sanierung



Foto: Roland Bauer

Das Stadeldach wird saniert



Foto:Hanna Kaiser

Das sanierte Dach

Die Weitsicht für das künftige Wohl der Appel-Seitz-Stiftung veranlasste Johann Bauer weiter die komplette Sonnenseite des Stadeldaches mit Solarmodulen in Photovoltaiktechnik auszurüsten. Die 152 installierten Module erbringen eine Leistung bis zu 28,88 KWh. Eine Investition für die Zukunft.

Zu der gelungenen Sanierung herzlichen Glückwunsch.

Weihnachtskonzert der Laurentius Singers am 09. Dezember in der Appel-Seitz-Stiftung

Die Reihe der Weihnachtskonzerte „Man singt deutsch“ der Laurentius Singers aus Neustadt wird dieses Jahr um ein weiteres Konzert auf der Dorfbühne in Schwaig erweitert. Wieder handelt es sich um einen Auftrittsort mit besonderem Ambiente, was im letzten Jahr für ausverkaufte Konzerte sorgte und den Zuschauern stimmungsvolle Lieder in wunderschönen Räumen bescherte.

Am **Sonntag, den 09. Dezember um 17:00 Uhr** erklingen dann traditionelle Weihnachtslieder in überraschendem Klanggewand, aber auch neue Nummern mit frechen Texten. Das alles – für die Laurentius Singers tatsächlich ganz ungewöhnlich – auf Deutsch. Und wer die Laurentius Singers kennt, der weiß, dass ihre Vorträge nicht nur hochwertig gesungen sind, sondern dass es in den Konzerten auch etwas zu sehen und zu spüren gibt. Lassen sie sich von diesem mitreißenden Chor charmant auf die Weihnachtszeit einstimmen. Karten gibt es im Vorverkauf bei Sareto, Herzog-Ludwig-Str. in Neustadt (Tel. 09445 9911880) und auf dem Andreasmarkt am 24. und 25. November in Neustadt am Stadtplatz am Stand der Laurentius Singers für 7,-€.



Foto u. Beitrag: Laurentius Singers

Laurentius Singers